

Nota de prensa

El Grupo AutoForm adquiere Stampack GmbH

Pfäffikon SZ, Suiza, 21 de octubre de 2025: AutoForm Engineering GmbH, proveedor líder de soluciones de software para procesos de estampado y BiW, anuncia la adquisición de Stampack GmbH, Alemania. Esta adquisición subraya el compromiso de AutoForm con la innovación continua y la mejora de la precisión de la simulación de estampado.

El Grupo AutoForm ha adquirido Stampack GmbH, reforzando así su posición como líder mundial en tecnologías de conformado de chapa metálica. La experiencia especializada y la cartera de software de Stampack, especialmente en tecnología de solvers explícitos y simulaciones de elementos sólidos, complementan a la perfección la amplia gama de soluciones de AutoForm, creando nuevas oportunidades para la innovación y el valor para el cliente.

El software de Stampack se basa en una tecnología de resolución explícita que gestiona de manera eficiente casos que implican deformaciones rápidas y cambios de contacto complejos. Además, el software permite una validación fiable de los procesos de conformado de piezas con chapas metálicas gruesas, radios pequeños o espesores de material reducidos. Al complementar su línea de productos de software con el software de Stampack, AutoForm puede ayudar mejor a sus clientes a abordar sus retos en el conformado de chapa metálica, incluidos los clientes de LogoPress, al tiempo que amplía su presencia en los sectores de la automoción, la aeronáutica, los electrodomésticos y la industria eléctrica. Stampack se beneficiará de los 30 años de experiencia de AutoForm en el ámbito del conformado de chapa metálica y de su sólida trayectoria de implementación a nivel mundial, con una combinación simbiótica que aportará un mayor valor a los clientes actuales y abrirá nuevas industrias para un crecimiento continuo.

Además, la tecnología adquirida podrá abordar nuevos campos de aplicación, como la dinámica estructural, la balística y la defensa, y los ensamblajes complejos en diversas industrias, como la construcción naval, la construcción, la energía y las infraestructuras, gracias a su tecnología de resolución explícita y la simulación de elementos sólidos.

Olivier Leteurtre, director ejecutivo del Grupo AutoForm, comentó: "Estoy muy entusiasmado con la adquisición estratégica de Stampack por parte de AutoForm. Al combinar nuestros conocimientos complementarios, podemos ampliar nuestra cartera y ofrecer un valor aún mayor a los clientes actuales y nuevos de los sectores de la automoción, la aeronáutica, los electrodomésticos, la electricidad y otras industrias a las que aún no prestamos servicio."

El Dr. Luca Hornung, director ejecutivo de Stampack GmbH y antiguo propietario, comentó: "Estoy muy contento de formar parte del Grupo AutoForm y de poder contribuir a su éxito futuro. La tecnología y el enfoque de mercado de Stampack complementan el negocio de AutoForm y abren nuevas oportunidades para AutoForm. Además, aprovecharemos la experiencia y los recursos de AutoForm para ampliar la profunda penetración de Stampack en los países de habla alemana a escala mundial."

AutoForm Engineering

AutoForm ofrece soluciones de software para el conformado de chapa metálica y el proceso de ensamblaje de BiW. Con más de 500 empleados dedicados a este campo, AutoForm es reconocido como el proveedor líder de software para la fabricación de productos, cálculo de costes de herramientas y materiales, diseño de matrices y estampado virtual, así como optimización del proceso de ensamblaje de BiW. Los 20 fabricantes de automóviles más importantes y la mayoría de sus proveedores eligen AutoForm. Además de su sede en Suiza, AutoForm cuenta con oficinas en Alemania, Holanda, Francia, España, Italia, República Checa, Suecia, Estados Unidos, México, Brasil, India, China, Japón y Corea. AutoForm también está presente a través de sus agentes en más de 10 países. Para más información visite: www.autoform.com

PressRelease-251021-ES PC



Contacto: Mª Pilar Carruesco González Country Manager AutoForm Engineering S.L. Juan de Austria, 116, 7° E-08018 Barcelona España

Teléfono: +34 93 320 84 22 Fax: +34 93 300 92 78 Email: info@autoform.es

PressRelease-251021-ES PC